

Windows-Standard-Apps fehlen

14.03.2025 19:34:18

FAQ-Artikel-Ausdruck

Kategorie:	Software	Bewertungen:	0
Status:	öffentlich (Alle)	Ergebnis:	0.00 %
Sprache:	de	Letzte Aktualisierung:	14:19:28 - 01.11.2024

Symptom (öffentlich)

Sie möchten unter Windows Standard-Apps wie "Rechner", "Notizen oder das "Snipping Tool" nutzen, diese werden Ihnen aber weder im Startmenü noch in der Suche angezeigt.

Problem (öffentlich)

Windows-Apps müssen für die jeweiligen Benutzer registriert werden. Es kann vorkommen, dass nach Wechsel des Arbeitsplatzes oder Updates manche Windows-Apps für die aktuelle Benutzerin oder den Benutzer nicht mehr angezeigt werden. Dann müssen die fehlenden Apps im Benutzerkontext neu registriert werden.

Lösung (öffentlich)

Wenden Sie sich an die Administration Ihres PCs. In der Hochschulverwaltung wenden Sie sich an den IT-Support.